



Dentro del plan de mejoras de caminos de la Diputación Provincial

Acondicionado y ampliado el circuito cicloturista de la Dehesa Boyal

Parte del mismo trazado servirá para la futura Vía Verde del Valle de Alcudia

La Diputación Provincial ha acondicionado el circuito de bicicletas todoterreno de la Dehesa Boyal, que ha sido ampliado para su utilización por un mayor número de aficionados al incrementar las garantías

de seguridad en un recorrido de gran belleza en las inmediaciones de la Sierra de Puertollano.

El circuito tiene una longitud total de ocho kilómetros y medio, de los que cuatro kilómetros y medio, la zona más llana, tiene una anchura de cuatro metros, mientras que

cuando el recorrido se adentra en plena sierra se reduce a tres metros y medio por las dificultades orográficas del terreno. El primer tramo se utilizará como espacio para la futura Vía Verde entre Puertollano y el Valle de Alcudia, conectando con el antiguo trazado de la vía de ferrocarril de Peñarroya. Será un referente en la provincia para el turismo verde, que atraerá a numerosos senderistas y cicloturistas que quieran disfrutar de la naturaleza y conocer uno de espacios más interesantes y de mayor riqueza vegetal de Castilla-La Mancha.

Para el acondicionamiento del camino, inicialmente se llevó a cabo la nivelación del terreno, con el fin de igualarlo, pa-

ra continuar con su escarificado y compactación. De esta manera se evita una mayor conservación del camino, para facilitar la salida de agua y no impida el paso de bicicletas por balsas. Para la realización de estos trabajos se ha utilizado una motoni-

pendientes badenes, con solera de hormigón, que ocupa toda la superficie del camino, para facilitar la salida de agua y no impida el paso de bicicletas por balsas. Para la realización de estos trabajos se ha utilizado una motoni-

veladora, un compactador autopropulsado de 16 toneladas y un tanque de riego de quince millones de litros de agua.

En un primer tramo predominan los pinos y eucaliptos y cuando se inicia la subida a la sierra

se incrementa el pinar y aparece la vegetación autóctona propia de la zona, como encina, jara, romero, tomillo, brezo y enebro. La fauna se limita a la presencia de numerosas aves, incluso algunas rapaces. ●



ACONDICIONADOS MÁS DE QUINIENTOS KILÓMETROS EN LA PROVINCIA

La Diputación está desarrollando un plan de mejora de caminos rurales en todo el territorio provincial. En los últimos tres años se han realizado trabajos de mantenimiento en cerca de cuatrocientos kilómetros, que sirven principalmente de acceso a propiedades y el transporte de cosechas. También ha ejecutado más de un centenar de kilómetros de caminos con la aplicación de zahorra y mezcla bituminosa.

Aparte de estos usos se intenta potenciar el cicloturismo y el senderismo, con la creación de una red de caminos perfectamente acondicionados que favorezca la potenciación de un turismo, cada vez más creciente y exigente, que pretende acceder a lugares y enclaves en las condiciones más óptimas.

En la comarca de Puertollano, aparte del camino de la Dehesa Boyal, se han mejorado caminos en Argamasilla de Calatrava, Fuencaliente y Almodóvar del Campo, que cuenta una larga extensión de kilómetros a lo largo de su amplio término municipal. Esto aparte de la gran cantidad de caminos, senderos y veredas existentes en el Valle de Alcudia y Sierra Madrona, que propician la llegada de numerosos visitantes, a la espera que se acondicionen debidamente caminos de la importancia de los de El Hoyo a El Centenillo, un espacio de gran riqueza paisajística y de Minas del Horcajo a Conquista.

FICHA TÉCNICA DEL CAMINO DEHESA BOYAL

Longitud total:
8.500 metros

Anchura:
4 y 3,5 metros

Características:
Plataforma
Cunetas
Badenes